
M1 droit des affaires Bordeaux

Par Vinie, le 08/08/2019 à 20:05

Bonjour, je rentre en M1 droit des affaires à Bordeaux et j’aimerais avoir des informations sur 
ce master, les enseignants, le fonctionnement de la fac et l’ambiance des étudiants dans ce 
master en général.

En effet, je ne suis pas de Bordeaux de base. Par conséquent je ne sais pas à qui m’adresser 
sachant que sur le groupe dédié à ce master, les gens ne postent rien, ne partagent rien et ne 
répondent pas aux publications...

Par Xdrv, le 10/08/2019 à 12:59

Bonjour, 

Je vous ai envoyé une réponse par message privé
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